
               

         

      
          

         
     

      
        
         

       
   

           
        

        
      

        
           
  

 

DIE GRÜNEN -
GRÜNE ALTERNATIVE 
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 26.04.2023 
Anfrage  

Gemäß § 23 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät:innen der Grünen 

Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 4.5.2023 nachstehende Anfrage: 

Baumnachpfanzungen 

Der Herr Bezirksvorsteher wird ersucht folgende Frage konkret zu beantworten: 
Im Februar 2023 wurden seitens der MA42 zahlreiche Bäume im Bezirk gefällt, so 
auch die Bäume Nr. 123 Markgraf Rüdiger Straße, Nr. 204 Hagengasse, Nr. 207 
Guntherstraße, Nr. 205 Pilgerimgasse, Nr. 209 Pilgerimgasse. 

 Warum wurden die oben angeführten Bäume gefällt? 
 Warum wurden die oben angeführten Bäume noch nicht nachgepfanzt? 
 Werden die oben angeführten Bäume nachgepfanzt und wenn ja, wann? 
 Welche Bäume (Art plus ssp. bzw. var., Baumschulklassen) werden 

gegebenenfalls für die Nachpfanzung verwendet? 

Begründung 

Bäume spenden Schatten, tragen zur Kühlung bei, nehmen CO2 auf und bieten 
Lebensraum für verschiedenste Tiere. Es ist daher wichtig, die ohnehin wenigen 
Straßenbäume in Rudolfsheim-Fünfhaus zu bewahren und – wenn Fällungen un-
vermeidlich sind – umgehend entsprechend geeignete Bäume nachzupfanzen. 

Transparenz ist in der täglichen Bezirksarbeit besonders wichtig, um das Vertrau-
en in unsere Institutionen und die tägliche Arbeit im Bezirk zu erhalten. Wir bit-
ten daher um Aufklärung. 

Catherina Schneider Katharina Schöll 


